

Freie Wähler Landkreis Reutlingen Hauptversammlung am 21. März 2014 – Ehrungen

Bei der Hauptversammlung des Kreisvereins der Freien Wähler des Landkreises Reutlingen wurden alle Bewerbungsvorschlagslisten der 8 Wahlkreise einstimmig bestätigt. Kreisvereinsvorsitzende Silke Höflinger, präsentierte die nachfolgend vorgetragenen Themen mit einer Bildpräsentation und dankte allen Kandidatinnen und Kandidaten für ihre Mitwirkung bei den Freien Wählern und ihre Bereitschaft, sich kommunalpolitisch ehrenamtlich zu engagieren. Als stärkste kommunalpolitische Kraft im Kreistag und in zahlreichen Gemeinderatsgremien habe man erfolgreiche Arbeit geleistet und sei auf die Kommunalwahlen 2014 gut vorbereitet. Maßgebende Themen seien die ausgewogene Finanzpartnerschaft zwischen dem Kreis und den Kommunen verbunden mit einer kontinuierlichen Schuldenreduzierung und einer stabilen Kreisumlage, die Sicherung und der Ausbau der Bildungs-, Betreuungs- und Lebensqualität jüngerer und älterer Menschen, eine für die Gemeinden freiere Regional- und Bauleitplanung sowie die weitere Verbesserung des ÖPNV im Reutlinger Nordraum und auf der Schwäbischen Alb sowie die Sicherung der Kreiskliniken an drei Standorte.

Stellv. Fraktionsvorsitzender Jürgen Fuchs erläuterte, daß die reduzierte Kreisumlage mit 32,75 % der Initiative der Freien Wähler Fraktion des Kreistages zu verdanken sei. Davon werden ca. 1,76 % und damit 5,980 MIO € zur Defizitabdeckung bei den Kreiskliniken verwendet. Das Sanierungskonzept für den Erhalt einer „Klinik an drei Standorten“ sei auf einem guten Weg. Mit der Inklusionskonferenz sei ebenfalls ein weiterer wichtiger Schritt der gemeinsamen Gestaltung im Bereich der kostenintensiven aber sozialgesellschaftlich wichtigen Eingliederungshilfe geschaffen worden. Bei der Jugendarbeit habe sowohl der Landkreis als auch die Jugendhilfeträger ein finanzielles Einsparpotential ermittelt. Mit dem Neubau der Berufsschule in Bad Urach und der Komplettsanierung der Berufsschule Theodor-Heuss in Reutlingen seien bei nur geringen rückläufigen Schülerzahlen umfangreiche Investitionen vorgenommen worden, um den Berufsschulstandort des Landkreises Reutlingen weiter zu stärken. Aufgrund der aktuell hohen Zahl an Asylbewerbern müsse der Landkreis die Konzeption der zentralen Unterbringung stärker vorantreiben.

Kassier Otto Bauer übermittelte eine positive Kontoführung und die steuerrechtlich für die Wählervereinigung gültige Spendenfähigkeit. Kassenprüfer Martin Fink bestätigte wiederum dem Kassier eine sehr gute Kassenverwaltung. Nach einstimmiger Entlastung des Kassiers und Gesamtvorstandes nahmen Silke Höflinger und ihr Stellvertreter Dr. Rolf Hägele abschließend zwei wichtige Ehrungen vor und überreichten dem ehem. Kreisvereinsvorsitzenden Rudolf Heß, für 29-jährige Vorstandstätigkeit die goldene Ehrenmedaille und dem Kassier Otto Bauer für 40-jährige Vorstandsmitgliedschaft die goldene Ehrennadel des FWV-Landesverbandes, jeweils mit Urkunde, sowie je einen Präsentkorb.



Kreisvereinsvorsitzende Silke Höflinger und stellv. Kreisvereinsvorsitzender Dr. Hägele (rechts) nehmen die Ehrungen des ehem. Vorsitzenden Rudolf Heß und des Kassiers Otto Bauer (Bildmitte links und rechts) vor.